

## Seguimos trabajando en la nueva App Interna

El mes pasado anunciábamos la versión Beta de nuestra App Interna, desarrollada completamente por nuestro departamento de Sistemas de Información.

Esta App tendrá muchas funcionalidades para hacer las cosas más fáciles como descargar la nómina, conocer los servicios, recibir y mandar notificaciones entre compañeros y otras muchas novedades que iremos contando.

Como primera acción antes del lanzamiento de la misma, un grupo formado por más de 30 personas serán los llamados “Beta-Testers”, compañeros con móviles iOS y Android que voluntariamente han querido probar la aplicación y hacer recomendaciones y sugerencias.

Este grupo de prueba se reunió el pasado martes 2 de agosto para comentar las sensaciones que han tenido al utilizar la aplicación, encontrar posibles errores, dar sugerencias y resolver dudas.



Durante todo el verano, nuestra aplicación interna seguirá en pruebas para que, tras el lanzamiento, funcione adecuadamente en todos los dispositivos, sea fácil de utilizar y entender por todos.

Esperamos tener una primera versión, disponible para toda la plantilla, durante el mes de septiembre.

Os dejamos un adelanto del interfaz de la app:

